

# Preocupa a RN Apoyo Opositor a Postura Boliviana

- Secretario general, Gonzalo García, dio a conocer declaración de la directiva central.

La Directiva Central de Renovación Nacional declaró que "destacados personeros de la Democracia Cristiana y de la izquierda marxista, han formulado declaraciones apoyando las pretensiones bolivianas de obtener la cesión de territorio chileno y de mar territorial sin compensaciones de la misma importancia".

El secretario general de RN, Gonzalo García, a través de una declaración, entregó los reparos que la posición internacional del PDC y de la izquierda le merecen, en la parte referida a la proposición de Bolivia, que fue rechazada por el gobierno. Sobre la posición de ambos sectores opositores, Renovacion Nacional dice que "alerta a la opinión pública sobre el peligro que significa respaldar la acción política de quienes no tienen conciencia de nacionalidad y soberanía y que, llevados por ideologismos ajenos a nuestra historia y al sentir del pueblo chileno, ignoran los intereses permanentes de Chile, y la importancia de nuestra posición geopolítica en el Pacífico Sur".